

laminé Richmond



Renewal Plank



8 mm x 193 mm x 1383 mm	>	9 pcs = 2.40 sm 9 pièces = 2,40 m ²	>	17.57 kg
0.31" x 7.6" x 54.45" 0,31 po x 7,6 po x 54,45 po	>	9 pcs = 25.86 sf 9 pièces = 25,86 pi ²	>	38.73 lbs



Quick and easy fold down installation; perfect for DIY.

Installation rapide et facile par encliquetage de type «Fold Down»; parfait pour les bricoleurs amateurs.



Wear, scratch and stain resistant.

Résistant à l'usure, aux égratignures et aux taches.



RICHMOND CLAIMS POLICY
ATTENTION PURCHASER/DEALER/INSTALLER;
Before any product is installed, all material must be inspected for quality, visual defects, and to ensure that it is the correct product style/design/colour chosen by the customer. It is your responsibility to ensure products are installed only where recommended by the manufacturer/distributor. If any material is in question, DO NOT install it. Stop the job and seek technical support through the flooring dealer or Richmond Sales Representative prior to proceeding with the installation.

- Check List:
- ✓ Is the product satisfactory in every respect and the correct product chosen?
 - ✓ Do you have and understand all of the required installation instructions?
 - ✓ Have you ensured that the proper manufacturer/distributor job-site installation conditions exist?
 - ✓ Have you inspected all product for proper installation fit, and visible defects?

If any of the above items are not confirmed, do not install. Stop the job and seek technical support through the flooring dealer or Richmond Sales Representative prior to proceeding with the installation. In the event of claims issues, all claims must first be inspected by the dealer, prior to inspection by Richmond. All claims must be brought to the attention of your RICHMOND Sales Representatives. Once a product is installed, cut or altered, Richmond assumes no further responsibility for the product for any reason whatsoever. If defective or incorrect product is installed, any labour related to removing and replacing such product will NOT be covered by Richmond.
**Goods sold as seconds, specials and clearances are sold as is and no claims will be considered.

POLITIQUE DE RÉCLAMATIONS DE RICHMOND
ATTENTION AUX ACHETEURS, AUX DÉTAILLANTS ET AUX INSTALLATEURS
Avant d'installer un produit, il faut inspecter tous les matériaux pour vérifier leur qualité et la présence de défauts visuels et pour s'assurer qu'il s'agit bien du bon style, du bon design et de la bonne couleur de revêtement choisi par le client. Vous avez la responsabilité de vous assurer que les produits sont installés seulement aux endroits recommandés par le fabricant et le distributeur. Si vous avez un doute sur le matériau, NE L'INSTALLEZ PAS. Arrêtez le travail et demandez du soutien technique au détaillant de revêtement de sol ou au représentant Richmond avant de procéder à l'installation.

- Liste de points à vérifier
- ✓ Le produit est-il satisfaisant en tous points et correspond-il bien au produit choisi?
 - ✓ Avez-vous toutes les instructions d'installation requises et les comprenez-vous?
 - ✓ Vous êtes-vous assuré que les bonnes conditions d'installation sur le chantier requises par le fabricant et le distributeur sont présentes?
 - ✓ Avez-vous inspecté entièrement le produit pour vérifier s'il peut être bien ajusté lors de l'installation et s'il comporte des défauts visibles?

Si un seul de ces points ne peut pas être confirmé, ne faites pas l'installation. Cessez le travail et demandez du soutien technique au détaillant de revêtement de sol ou au représentant Richmond avant de procéder à l'installation. En cas de problème, toutes les réclamations doivent d'abord être étudiées par le détaillant, avant l'inspection par Richmond. Toutes les réclamations doivent être portées à l'attention de votre représentant RICHMOND. Une fois qu'il est installé, coupé ou modifié, Richmond n'assume aucune responsabilité au sujet du produit pour quelque raison que ce soit. Si un produit défectueux ou inadéquat est installé, la main-d'œuvre nécessaire pour retirer et remplacer le produit ne sera PAS couverte par Richmond.
**Les produits de qualité inférieure, les rabais et les soldes sont vendus tels quels et aucune réclamation ne sera permise.



laminé
Richmond
laminé

Richmond Laminat
50 Kenyon Blvd.
Brampton, ON L6T 5S8
www.richmond laminate.ca

Warranty, technical information, repair and maintenance guidelines can be found on richmond laminate.ca
La garantie, des renseignements techniques et les lignes directrices en matière d'entretien et de réparation se trouvent sur le richmond laminate.ca.

laminé Richmond

laminata

